



**SINALOA
SECRETARÍA DE
DESARROLLO
SUSTENTABLE**

Dependencia: Secretaría de Desarrollo Sustentable.
Numero: SEDESU/243/2019
Asunto: Invitación a Firma a Carta de la Tierra.

Culiacán, Sinaloa, 18 de Octubre de 2019

**C. ÁNGEL GEOVANY ESCOBAR MANJARREZ
PRESIDENTE MUNICIPAL
H. AYUNTAMIENTO DE ELOTA
PRESENTE.**

Estimado Presidente, me permito saludarle y hacer de su conocimiento que la Secretaría de Desarrollo Sustentable en coordinación con el Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo (CIAD) se encuentran promoviendo **La Carta de la Tierra**, una declaración de principios fundamentales para la construcción de la comunidad del Siglo XXI, interdependiente y de responsabilidad compartida, con la misión de establecer una base ética para la conformación de una sociedad mundial que cree y promueva el deber de la esperanza entre todos, y cada día, aportar a la dinámica operativa de nuestro planeta, amparada en la sustentabilidad, el respeto hacia la naturaleza, los derechos universales de cada individuo, la justicia económica y la cultura de la paz mundial.

En este sentido, La Carta de la Tierra, la Secretaría de Desarrollo Sustentable y el Centro de Investigación en Alimentación y Desarrollo (CIAD) le invitan a sumarse a los más de 100 municipios en todo México que actualmente han firmado la Carta de la Tierra comprometiéndose a utilizar "La Carta de la Tierra como guía y marco ético para la toma de decisiones".

Para los municipios del estado de Sinaloa que desean formar parte de este compromiso, la firma de La Carta de la Tierra, se llevará a cabo el día 12 de noviembre del año en curso, dentro de las instalaciones del Centro de Convenciones de Mazatlán durante el IX Congreso Internacional en Educación Ambiental para la Sustentabilidad.

Dicho evento contará con la participación de autoridades municipales y estatales aunado a importantes investigadores nacionales e internacionales en educación ambiental en México y Latinoamérica como la **Dra. Lucie Sauvé académica de la universidad de Quebec**, la **Dra. Dolores Barrientos representante de la ONU- Medio ambiente en México** y el **Dr. Mateo Alfredo Castillo representante de la iniciativa internacional La Carta de la Tierra**.

Conocedores del trabajo que su administración realiza en materia ambiental y visualizando el alcance y relevancia del congreso, solicitamos su confirmación de asistencia el día 06 de Noviembre del año en curso.

Sin otro particular, le agradezco de antemano el favor que sirva otorgar a la presente petición.

Atentamente

**LIC. CARLOS RADAMEZ GANDARILLA GARCÍA
SECRETARIO DE DESARROLLO SUSTENTABLE**